

Santiago, 10 de agosto de 2000

COMUNICADO

En su reunión mensual de política monetaria realizada hoy, el Consejo del Banco Central resolvió mantener la tasa de interés de política monetaria en UF más 5,5%. Los tramos de la línea de crédito de liquidez permanecen también inalterados.

El Consejo, como es habitual, analizó en esta reunión la evolución reciente de la economía y sus perspectivas para los próximos veinticuatro meses, tomando como punto de referencia el Informe de Política Monetaria de mayo último.

Los antecedentes examinados señalan que la actividad económica continúa en una trayectoria de crecimiento esencialmente en línea con lo previsto en mayo pasado, con base en un comportamiento dinámico de la demanda externa. El ritmo de crecimiento de la demanda interna y el empleo se ha moderado en meses recientes, en tanto que la inflación subyacente ha mostrado gran estabilidad.

Por su parte, el crecimiento de la economía mundial se ha seguido fortaleciendo y se ha hecho menos probable un ajuste brusco de la economía de EEUU. En el ámbito internacional persiste una situación de escasez de liquidez y los precios del petróleo se mantienen volátiles.

En los últimos treinta días se ha consolidado un conjunto de condiciones monetarias más expansivo que ya se constataba en la reunión anterior. En efecto, las tasas de interés de mediano y largo plazo han continuado descendiendo, en tanto el peso se ha depreciado adicionalmente.

Esto permite anticipar una recuperación de la velocidad de crecimiento de la demanda interna, la actividad económica y el empleo en el horizonte de proyección. No se perciben, sin embargo, riesgos significativos de presiones inflacionarias dadas las holguras existentes en materia de capacidad instalada y empleo.